

Titel: Fahrradreparaturstationen
Einreicher: Stefan Bauschke, CDU/FDP-Fraktion

Federführung: Fraktion CDU/FDP	Datum: 15.09.2023
Einreicher: Bauschke, Stefan	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	19.10.2023	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Errichtung von Fahrradreparaturstationen in der Hansestadt Stralsund zu prüfen. Das Ergebnis soll dem Finanz-, Bau- sowie dem Sportausschuss vorgestellt werden.

Begründung:

Fahrradreparaturstationen bieten die Möglichkeit, kleinere Reparaturen an Fahrrädern sofort selbst vorzunehmen. Dies ist für Einheimische und Touristen attraktiv und im Rahmen der Verkehrswende sinnvoll.